

# NEWSPAPER

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Mekarsari Gelar DDS Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Oct 18, 2024 - 08:57



BRIPKA MOCH AGUNG BHABIN DS MEKARSARI  
POLSEK NYALINDUNG  
7.01984, 106.95401.81  
17 Oktober 2024

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Mekarsari Gelar DDS Jelang Pemilu 2024*

Dalam upaya mencegah potensi konflik menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Briпка Moch Agung Pahlepy, melaksanakan

kegiatan Silaturahmi Door To Door System (DDS) yang juga dikenal sebagai Cooling System. Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, pukul 09.20 WIB di Kp. Cireundeu, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Moch Agung menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat. Ia mengingatkan bahwa tahapan kampanye dan pelaksanaan Pemilu yang akan datang perlu dilaksanakan dengan aman dan damai. "Mari kita bersama-sama menjaga suasana agar Pemilu berjalan dengan sejuk, tanpa ada berita hoax atau ujaran kebencian yang dapat memecah belah persaudaraan," ujarnya.

Bripka Moch Agung juga memberikan penjelasan mengenai Cooling System sebagai langkah antisipasi terhadap perpecahan di tengah masyarakat. Ia menekankan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa untuk mewujudkan Pemilu yang aman dan damai. Selain itu, ia mengimbau warga untuk tidak mudah terpengaruh oleh tawaran pekerjaan di luar negeri yang dapat merugikan.

Dalam kesempatan itu, Bripka Moch Agung turut menghimbau kepada warga untuk tidak menggunakan knalpot bising atau brong dan mendorong mereka untuk proaktif dalam melaksanakan Pos Kamling. Ia mengingatkan pentingnya lapor kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal mencurigakan, terutama terkait kejahatan seperti pencurian sepeda motor.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan tertib dan kondusif, menunjukkan komitmen bersama masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu 2024.